
千曲市のイベントについて 

【ご意見】 

市報で鬼越トマホークさんとのコラボを見かけました。 

 テレビで活躍されている芸人さんが千曲市出身というこ

とでいつか千曲市で何かをやってほしいと思っていたので

とてもうれしかったです。 

 ことぶきアリーナ千曲の認知度向上や千曲市に市外から

の来客を増やすという事でお笑いライブを開催するのはど

うでしょうか。 

 また、鬼越さんと関わりの深い若手や、お笑いファンがく

いつくラインナップにして千曲市の人に来てもらうより、お

笑いファンを呼び込むライブを開催して欲しいです。 

 千曲市を訪れた事のない人に訪れてもらう機会になると

思います。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。   

【回答：秘書広報課】 

市では、知名度向上や魅力発信を図るためにシティプロモ

ーション推進事業に取り組んでおり、その一環として鬼越ト

マホークさんとのコラボ動画を制作しました。 

今回いただいた「お笑いファンを呼びこむライブ」につい

ては、文化施設での各種催し物等の企画立案の際に参考とさ

せていただきます。 


